

Dans le cadre du projet d'École du RPI « Explorateur de la biodiversité », l'école s'est engagée dans plusieurs projets dont le « écoles fleuries et jardinage ».

Cela a donné lieu à la préparation du jardin sur le côté de l'école :

-préparation et désherbage à la main (photo 1) – après les plantations de bulbes d'iris, de narcisses et de tulipes, les premières poussent voient le jour (photo2) – les carrés de jardin fabriqués par des parents d'élèves offrent les premières fleurs : nous sommes au mois de février (photos 3 et 4). Cette évolution lente marque les saisons.



Écoles fleuries et jardinage (Année 2019-2020)

Février 2020

École de Seysses-Savès



SCIENCES *(autour du projet jardin)*

VOICI des nouvelles de vos plantations (19 avril 2020)

... Notre petit jardin à l'école ce mois d'avril...

Voici le résultat de nos plantations de l'automne. Nous ne pouvons pas en profiter à cause du confinement : observer leur croissance (anatomie de la fleur) observer les insectes qui viennent s'y poser.

Madame Taulet, habitant tout près, a bien voulu nous faire quelques photographies.

Regardez l'évolution ... Au premier plan (photo 1), les premières tulipes, les plus hâtives, qui étaient déjà en fleur mi-mars ont perdu leurs pétales, d'autres sont en train de faner. Au deuxième plan, dans le carré installé cette année, les belles tulipes blanches se dressent au milieu des tiges d'iris et quelques tulipes naines rouges apportent une touche de couleur.

A peine quinze jours ont suffi pour que les iris s'ouvrent et que les tulipes rouges et blanches leur laissent la vedette (Photo 2).



Photo 1



Photo 2

Bonne reprise à tous !